

Strasbourg, le 17 juillet 2024

Réaction de la Ville de Strasbourg aux préconisations de la préfecture concernant la sécurité de Capitale de Noël

La préfecture a dévoilé aujourd'hui lors d'une conférence de presse les recommandations de la direction générale de la police nationale, à qui elle avait confié la mission d'établir un diagnostic et de formuler des propositions d'évolution pour la sécurité de Strasbourg Capitale de Noël.

Présentées hier par la Préfète du Bas-Rhin Josiane Chevalier à la Maire de Strasbourg Jeanne Barseghian, ces recommandations confirment que le dispositif de sécurité existant est solide. Elles en conservent l'état d'esprit général et proposent des pistes de réflexion pour faire face aux fortes affluences. Les évolutions recommandées concernent essentiellement la gestion des flux de visiteurs. Elles s'inscrivent dans la continuité de la transformation de Capitale de Noël et de la spatialisation mise en place en 2022. Elles sont également en phase avec le travail mené depuis le mois de janvier par les services de la Ville, suite à une édition 2023 de Capitale de Noël qui a connu une fréquentation record.

Celui-ci se poursuivra de manière partenariale entre la Ville de Strasbourg et la préfecture du Bas-Rhin, en lien avec les exposants et tous les partenaires opérationnels de l'événement. Il s'agira dans les prochaines semaines de préciser les modalités et le calendrier de mise en œuvre de ces recommandations pour les éditions 2024 et 2025.

